

Brève Genève

Beau succès pour le colloque du Groupe de recherche Alpina

La franc-maçonnerie suisse en général et genevoise en particulier se porte bien comme en témoigne le succès du colloque organisé le 23 septembre dernier par le Groupe de Recherche Alpina, rattaché à la Grande Loge Alpina, principale obédience helvétique. Durant toute la journée et devant une centaine de participants, différents intervenants de qualité ont été amenés à plancher sur le thème « Recherche spirituelle, enga-

gement social, vision d'avenir ». Le président du GRA, Dominique Freymond a invité les intervenants à définir des perspectives pour une franc-maçonnerie du XXI^e siècle, qui soit attentive au monde tout en respectant la démarche initiatique qui caractérise la méthode maçonnique. Si différents points de vue ont pu se faire entendre, tous ont pu librement être discutés dans une ambiance empreinte de fraternité comme de soif de progresser. ■